

Herzlichen Dank

sagen wir allen, die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten und ihre
Anteilnahme beim Heimgang unserer lieben Verstorbenen

Anneliese Schmandt

geb. Dinges

† 11. April 2016

auf vielfältige Weise zum Ausdruck brachten.

Besonderen Dank Herrn Pfarrer Heidrich für den trostreichen Gottesdienst
unter Mitwirkung des Main-Taunus-Kammerchors.

Unser herzlicher Dank gilt auch der Ökumenischen Diakoniestation Vortaunus,
die uns bei der Pflege stets liebevoll und mit viel Rat und Sachverstand unterstützte.

Ihre Kinder

Ulrike Härter, Bettina Sofsky-Baumann

Cornelia Schoßland, Sabine Korthals

und Dr. Matthias Schmandt

mit Familien

Bad Soden am Taunus, im April 2016